



Anúnciate en **NotiTur**



PRIMERAS PLANAS

	<p>Capturan a Ancira; se esconde Lozoya Emilio Lozoya, ex director de Pemex, es un prófugo de la justicia, mientras que el dueño de Altos Hornos de México fue detenido en España.</p>	
	<p>Fiscalía va contra Lozoya por lavado y cohecho – El Universal Juez libra orden de aprehensión por lavado de dinero, cohecho y defraudación fiscal; detienen en España a Alonso Ancira, presidente de Altos Hornos de México</p>	
	<p>Capturan al dueño de Altos Hornos; Emilio Lozoya busca amparo contra detención El empresario Alonso Ancira Elizondo fue detenido en Mallorca, España, a causa de una denuncia por lavado de dinero y daño patrimonial contra Pemex presentada en marzo</p>	
	<p>Detienen a Alonso Ancira; orden de captura a Lozoya El dueño de Altos Hornos fue aprehendido en Mallorca, España. Ambos personajes son acusados de provocar grave perjuicio a Pemex. UIF: son tres denuncias las que se presentaron ante la fiscalía. Cateo en busca del ex director de la petrolera; tramita amparo.</p>	
	<p>Capturan a Alonso Ancira en España y van contra Emilio Lozoya El dueño de la empresa Altos Hornos de México fue detenido en Mallorca, España, confirmó la noche del martes la Fiscalía General de la República.</p>	
	<p>Primero las cuentas; ayer, las órdenes de aprehensión AHMSA informó que desconocía los motivos de la detención de Alonso Ancira Elizondo y hasta que las autoridades mexicanas no entregaran la información oficial, la acerera seguiría operando.</p>	
	<p>Cae el dueño de AHMSA y van por Emilio Lozoya Con fines de extradición, Alonso Ancira fue arrestado por la Interpol en Mallorca, España. También está vinculado a la venta de fertilizadora chatarra a Pemex</p>	

INDICADORES FINANCIEROS

Divisas – El Economista

DESTACADAS			
MONEDA		PRECIO ACTUAL	VAR. %
PESO - DÓLAR		19.22	+0.24%
EURO		21.43	+0.11%
LIBRA		24.31	+0.19%
YEN		0.18	+0.33%
REAL		4.8	+0.78%

Metales – El Economista

METALES						
COMMODITY		UNIDADES	PRECIO	ÚLTIMO VALOR	VAR %	CONTRATO
ORO (Nueva York)		USD/t oz.	1,278.69	1,284.4	-0.44%	MAY 2019
PLATA (Nueva York)		USD/t oz.	14.33	14.56	-1.61%	MAY 2019
COBRE (Nueva York)		USD/t oz.	2.69	2.71	-0.68%	MAY 2019

Índices Macroeconómicos – El Economista

ÍNDICES MACROECONÓMICOS				
TASA		VALOR ACTUAL	VALOR ANTERIOR	VAR. %
PIB		1.3	1.3	0%
INFLACION		133.112	132.871002	+0.181377%
ACTIVIDAD INDUSTRIAL		-0.15	-3.78	-96.03%
DESEMPLEO		3.25	3.3	-1.52%
RESERVAS INTERNACIONALES		177322.0	177091	+0.1%

Anúnciate en **NotiTur**



AMDETUR



[SECTUR busca mejorar la infraestructura y promoción turística de México – La Neta Noticias](#)

El titular de la Secretaría de Turismo (SECTUR), Miguel Torruco Marqués, comentó que de los retos para el sector destacan el reforzar la promoción turística del país, lo que se conoce como la marca México, así como seguir contribuyendo en dar el mejor servicio y ofrecer la mejor infraestructura en hospedaje.

En el marco de la edición 34 de la Convención de la Asociación Mexicana de Desarrolladores Turísticos (AMDETUR) celebrada del 21 al 23 de mayo en Mazatlán; el funcionario federal estuvo acompañado por el presidente ejecutivo de Asociación Sudcaliforniana de Desarrolladores de Tiempo Compartido (ASUDESTICO), Francisco Javier Olivares, el presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), Pablo Azcárraga Andrade; y el gobernador de Sinaloa, Quirino Ordaz Coppel.

TURISMO



[Carlos Velázquez – Veranda / La 4T también genera retos al turismo de reuniones – Excélsior](#)

Por si otro reto hiciera falta, el nuevo gobierno de la 4T se está retirando como jugador en la organización de congresos y convenciones; así es que en el turismo de negocios los retos también son para las empresas y los destinos. Hoy inicia en la Ciudad de México el IBTM Américas, cuyo director es David Hidalgo, y dado que es uno de los eventos más relevantes del año para los organizadores de reuniones también, ha generado expectativas para tratar de entender este momento.

No faltan quienes recuerdan aquellos años en que el presidente estadounidense Barack Obama decidió que el gobierno de su país se saliera de los eventos, lo que incluso dio origen a un movimiento que se llamó Meetings means business (eventos significan negocios), que hizo énfasis en la importancia que tienen en términos económicos y de generación de empleos. Eduardo Chaílo, fundador de Global Meetings & Tourism Specialists

(GMTE), consideró que el retraimiento del gobierno está impactando tanto en el número de eventos que se organizan anualmente en México, como posiblemente también lo hará en el tamaño de los mismos.



[Sargazo impacta finanzas públicas de Quintana Roo – El Economista](#)

La invasión de sargazo en la costa mexicana del Caribe amenaza las finanzas públicas de Quintana Roo, estado que es altamente dependiente del turismo, señaló Moody's. "Una caída importante en la recaudación del impuesto al hospedaje de Quintana Roo provocará déficits financieros mayores a los proyectados originalmente", explicó la calificadora.

De acuerdo con analistas de la agencia, la invasión de esta alga en las costas de la entidad ha comenzado a desalentar al turismo, lo que inevitablemente impactará en el ingreso de las empresas ligadas al sector, y en su capacidad para responder a sus obligaciones tributarias. ([El Financiero](#))

[Consejo turístico de QR exige plan contra el sargazo – La Jornada](#)

El Consejo de Promoción Turística de Quintana Roo (CPTQR) pidió ayer al gobierno federal delinear lo más pronto posible una estrategia de contención del sargazo que prolifera en el Caribe, pues puede tener costos para el turismo internacional de la región.

Ayer también la calificadora de riesgo Moody's advirtió que el sargazo y las escasas medidas para alejarlo de las costas se mantienen como una presión a las finanzas de Quintana Roo y sus municipios.

[Busca la IP crear clúster logístico en la ruta del Tren Maya – La Jornada](#)

El sector privado buscará invertir en la construcción de clústers logísticos y centros de acopio en la ruta del Tren Maya, proyecto que pretende detonar la proveeduría del sur-sureste del país al sitio de mayor consumo: la Riviera Maya.

El reordenamiento territorial derivado del Tren Maya da la posibilidad de tener clústers logísticos y centros de acopio que sustituyan las importaciones de productos que realiza la Riviera Maya, el mayor polo económico y turístico del sureste mexicano, manifestó el presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur), José Manuel López Campos.



[Edgar Morales – Suite presidencial / Daniel Chávez, Pepe Chapur y el sargazo – El Heraldo de México](#)

En sobrevuelo, mar adentro se aprecian líneas continuas e infinitas de la plaga que marca en hilos la macabra danza en cada oleaje. Jugarretas del destino, pero los que más padecen el sargazo, son aquellos hoteleros que en el pasado cerraron sus playas a los locales y ahora no encuentran por dónde sacar de sus propiedades la masa viscosa y pestilente.

Las secuelas de cuando recala esta alga marina en las playas son diversas; los trabajadores de limpieza necesitan guantes para que los ácidos del sargazo no les quemé, pero también produce un desgaste en el litoral, pareciera una gigantesca lija que se va llevando la arena, poco a poco.

Anúnciate en **NotiTur**





[Inseguridad aleja a turistas de México – El Herald de México](#)

Los problemas de inseguridad que persisten en Manzanillo e Ixtapa Zihuatanejo y Cancún, que también se ha visto afectado por el tema del sargazo, han provocado que estos tres destinos lideren las disminuciones en ocupación hotelera. Manzanillo reportó en el primer cuatrimestre la baja de 8.1 puntos porcentuales en su ocupación promedio, la cual se ubicó en 43.6 por ciento, de acuerdo con datos de la Secretaría de Turismo (Sectur).

En el occidente, el binomio turístico, Ixtapa Zihuatanejo, reportó una disminución de 6.7 a 61.4 por ciento en el primer tercio de año. El mayor destino turístico del país, Cancún, redujo el lleno de hoteles 5.3 por ciento.



[Sargazo en Caribe mexicano crece y pone en riesgo al turismo: Moody's – El Sol de México](#)

La creciente invasión de algas marinas que desprenden mal olor cuando se pudren en las orillas de las playas en el Caribe mexicano amenaza a la industria turística de la segunda economía latinoamericana, porque puede desalentar la llegada de viajeros, dijo Moody's. Aunque el fenómeno causado por estas algas color marrón, llamadas sargazo, empezó a manifestarse de forma atípica hace casi un lustro, la calificadora dijo que recientemente se han registrado cantidades inusualmente altas que los investigadores atribuyen al cambio climático y a la contaminación de los mares.

"La experiencia reciente ha demostrado que las imágenes negativas pueden desalentar rápidamente a los viajeros en una industria que depende fuertemente del contenido generado por los usuarios y de reservaciones por Internet", dijo Moody's en un reporte. La firma prevé que la invasión probablemente empeorará este verano, afectará la demanda hotelera y amenazará los ingresos de algunos de sus clientes, como la empresa Playa Resorts, el Aeropuerto Internacional de Cancún, la Autovía del Mayab y al estado Quintana Roo, altamente dependiente del turismo.



[Gobierno de AMLO sin estrategia contra el sargazo: Darío Flota – Reportur](#)

Aunque se espera que este año, de acuerdo con el pronóstico de especialistas, llegue un volumen mayor de sargazo que el del año pasado a las costas de Quintana Roo, el gobierno federal aún no define la forma de contenerlo, por lo que el Consejo de Promoción Turística de Quintana Roo (CPTQR), en voz de su titular, Darío Flota, urge al gobierno federal delinear lo más pronto posible una estrategia de contención del alga.

El directivo señaló que se ha dividido la costa del estado en 9 zonas y que existe una división de tareas por parte de los hoteleros y municipios del gobierno del estado, pero sigue pendiente la participación del Gobierno Federal. Flota señaló que se había estimado un costo de mil millones de pesos en la contratación de barcos para retener el sargazo, sin embargo, al designar a la Marina como representante del Gobierno Federal, ya no habrá que erogar esa cantidad.



[Capitanes de Reforma vía El Diario de Coahuila](#)

PREOCUPACIONES TURISTAS. La Asociación Nacional de Cadenas Hoteleras (ANCH) estrenó a Braulio Arsuaga, director general de Grupo Presidente, como su nuevo líder. Y vaya que tiene pendientes que enfrentar desde el gremio hotelero. Está el tema de la regulación de lo que llaman alojamiento alternativo, es decir, las plataformas de reserva en línea, cuya modalidad encabeza AirBnB.

Para los hoteleros representan una competencia no reglamentada como todo el sector y ofrecen menores precios. Además, no pueden garantizar, entre otras cuestiones, la seguridad de los huéspedes y sus obligaciones con el fisco. También está el tema de la estrategia que tienen que

empujar en promoción turística, un pendiente importante luego de que desapareciera el Consejo de Promoción Turística de México. Y por último, la gran preocupación en el corto plazo: la invasión del sargazo en las playas más importantes del sureste. Este fenómeno ya afectó en distintos niveles las reservaciones hoteleras en Quintana Roo y aún no encuentra una solución de raíz.

ECONOMÍA Y FINANZAS



[El escudo financiero de México ya suma 251,322 millones de dólares – El Economista](#)

El Banco de México (Banxico) cuenta con disponibilidad de 251,322 millones de dólares, que puede utilizar para tratar de ordenar las condiciones del mercado afectadas por eventuales turbulencias financieras, planteó el economista en jefe para México de BNP Paribas, Joel Virgen.

Esta Bolsa, que hace las veces de un escudo financiero, resulta de sumar 177,322 millones de dólares ahorrados por el banco central en sus reservas internacionales más 74,000 millones contenidos en la cuenta abierta que tiene México en el Fondo Monetario Internacional (FMI), que forma parte de la Línea de Crédito Flexible (LCF).



[Banxico moderará expectativa del PIB para el 2019: expertos – El Economista](#)

Banco de México (Banxico) presentará un diagnóstico más moderado de la actividad económica al interior del Informe Trimestral que divulgará esta mañana, anticiparon analistas de Citibanamex, Pantheon Macroeconomics y CIBanco.

Hasta ahora, el rango estimado de crecimiento en el 2019 de Banxico está entre 1.1 y 2.1%; un intervalo en el que todavía se encuentra la expectativa media del mercado, que, según la consultoría FocusEconomics, está en 1.7 por ciento.



[AMLO señala que cuentas de AHMSA ya se desbloquearon – El Economista](#)

Las cuentas bancarias empresariales de Altos Hornos de México S.A., (AHMSA), ya se descongelaron y por lo tanto la compañía puede seguir trabajando sin ningún problema, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien explicó que en este caso no hay nada personal ni hay persecución política.

Cuestionado sobre las órdenes de aprehensión contra el exdirector de Altos Hornos de México, Alonso Ancira Elizondo, y el exdirector general de Petróleos Mexicanos (Pemex), Emilio Ricardo Lozoya Austin, dijo que no conoce a ninguno de los dos y que éstas eran investigaciones que ya venían de tiempo atrás, simplemente continúan.



[El dólar sube a 19.50 pesos en bancos – La Jornada](#)

El peso se depreció 13 centavos y cayó a su nivel más bajo desde el 3 de abril, ante un fortalecimiento del dólar por las tensiones entre Estados Unidos y China. Bajó 0.67 por ciento y cerró en 19.19 por billete verde. En ventanillas bancarias la moneda estadounidense se elevó a 19.50, 15 centavos más que la sesión anterior.

La Bolsa Mexicana de Valores retrocedió 0.67 por ciento y cerró con 42 mil 207.71 puntos, su índice más bajo desde mediados de marzo. En el mercado petrolero, la mezcla mexicana ganó 1.16 dólares, a 61.58 el barril. El estadounidense WTI subió 51 centavos, a 59.14, y el Brent cerró sin cambios, en 70.11.

POLÍTICA



[FSTSE busca establecer diálogo con AMLO para defender los derechos laborales – El Economista](#)

La Federación Sindical de Trabajadores al Servicio del Estado (FSTSE) fijó su postura frente al Ejecutivo para defender los derechos laborales de los burócratas que van desde el respeto a la autonomía sindical, la estabilidad en el empleo, frenar los despidos en la administración pública y que se realice una adecuada distribución de recursos públicos para el sector salud.

Joel Ayala Almeida, líder de los burócratas del país, envió este martes al presidente Andrés Manuel López Obrador una carta en la que presentó los resolutivos a los que llegaron las 80 organizaciones que conforman la Federación de Sindicatos en su pasado Consejo Nacional Extraordinario.



[Detienen en España a Ancira Elizondo – La Jornada](#)

El propietario de Altos Hornos de México (AHMSA), Alonso Ancira Elizondo, fue detenido anoche en el aeropuerto Son Sant Joan de la isla de Palma de Mallorca, tras ser identificado por agentes de la Policía Nacional española en el control de pasajeros. La detención se produjo después de que se giró una alerta por la Oficina Central Nacional en España de la Organización Internacional de Policía Criminal (Interpol), que a su vez había recibido la petición de las autoridades mexicanas tras emitirse una orden de búsqueda y captura en su contra.

Según confirmaron a La Jornada fuentes de la Policía Nacional española, la detención se realizó tras ser identificado en el aeropuerto, luego de arribar en un vuelo privado presumiblemente procedente de México –aunque esto no lo pudieron confirmar– y tener sobre la mesa la orden girada por la Interpol.



[Dinero de escuelas, en manos de padres – El Herald de México](#)

Los recursos para el mejoramiento de las escuelas públicas como mantenimiento, infraestructura y equipamiento se entregarán directamente a los padres de familia, alumnos y profesores. El presidente Andrés Manuel López Obrador explicó que la transferencia será a través de 300 mil Comités de Planeación y Evaluación, y no a las autoridades escolares, municipios o estados, como sucede hasta ahora. Esta modalidad la llevará a cabo la Tesorería de la Federación, con una orden de pago, posiblemente trimestral o semestral, agregó el mandatario. "Que vaya directo para que nos ayuden los padres de familia porque son los planteles o escuelas donde estudian sus hijos y se encarguen de construir el aula, repararla, que están bien los baños, que no falte el agua, es un plan que vamos a llevar a cabo pronto", expuso.



[Guardia Nacional arrancará en Michoacán con 4,050 elementos: Durazo – La Crónica de Hoy](#)

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Alfonso Durazo Montaña, anunció que a partir del próximo mes de julio arribarán cuatro mil 50 elementos a todo el territorio michoacano, el cual fue dividido en nueve regiones que se afinarán para que coincidan con la acción estatal y se pueda trabajar en conjunto. Refirió que "serán un total de cuatro mil 50 efectivos que se desplegarán paulatinamente en las distintas regiones de Michoacán, para venir a acompañar la iniciativa del gobernador y garantizar cuanto antes estándares razonables de seguridad y estabilidad".

Hizo énfasis en que la Guardia Nacional será insuficiente si las corporaciones de seguridad estatal y municipal no se capacitan e incrementan su estado de fuerza. Ayer entró en vigor la ley reglamentaria de la Guardia Nacional, luego de que fueron publicados en el Diario Oficial de la Federación (DOF) los cuatro decretos por los que se avala la operación de este cuerpo de seguridad, que empezará a operar de manera oficial hasta el próximo 30 de junio.



[Morena inhabilita a Alejandro Rojas por dividir militantes y criticar a su dirigente – La Crónica de Hoy](#)

La Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena (CNHJ) suspendió por tres años los derechos partidarios de Alejandro Rojas Díaz Durán, y lo inhabilitó para ser candidato de ese partido político, luego de considerar que violó los estatutos de Morena, al poner en marcha una campaña de desprestigio en contra de ese partido político y su dirigencia nacional, encabezada por Yeidckol Polevsky.

La resolución tiene efecto a partir de que el agraviado sea notificado; eventualmente ya no podrá contender por la dirigencia nacional de Morena. Sin embargo, Rojas Díaz Durán tiene el derecho de acudir ante el tribunal electoral para impugnar la resolución del órgano interno de Morena.

INTERNACIONALES



[Todos quieren aprobar el T-MEC: Trump – El Economista](#)

El presidente Donald Trump afirmó que "todos quieren" aprobar el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), incluida la líder de la Cámara de Representantes, la demócrata Nancy Pelosi. El lunes, en Japón, Trump se retractó de sus comentarios del jueves pasado de que no trabajará con los demócratas hasta que abandonen sus "investigaciones falsas" sobre él, negando cualquier tentativa de su parte de frenar la indagatoria sobre la intromisión rusa en los comicios del 2016.

Trump dijo el lunes en Japón que el T-MEC aún puede ser un punto brillante en su agenda legislativa. "Creo que trabajaremos con ellos. Tenemos un T-MEC. Tenemos un acuerdo con Canadá y México que todos quieren, creo. Todo está hecho. Y creo que ellos probablemente quieran hacerlo", comentó.



[Canadá avanza en la ratificación del T-MEC - La Jornada](#)

El gobierno de Canadá presentará formalmente hoy al Parlamento un proyecto de ley para ratificar el nuevo pacto comercial de América del Norte, luego de que Estados Unidos levantó los aranceles a las exportaciones de acero y aluminio, aseguró una fuente familiarizada con el tema.



[EU: salida de Maduro, la prioridad – El Heraldo de México](#)

WASHINGTON. Las negociaciones en Noruega entre el gobierno de Venezuela y la oposición, apoyada por Estados Unidos, debe enfocarse exclusivamente en que el presidente Nicolás Maduro deje el poder, afirmó ayer Washington. "Tomamos nota de las conversaciones en Noruega. Como hemos dicho reiteradamente, Estados Unidos cree que lo único que se puede negociar con Maduro son las condiciones de su salida", dijo la portavoz del Departamento de Estado, Morgan Ortagus, a periodistas.

Representantes de Maduro y su rival el presidente encargado, Juan Guaidó, negocian actualmente en Noruega en el marco de una mediación del país escandinavo, indicaron fuentes cercanas al proceso.



[China analiza limitar envío de metales a EU – El Sol de México](#)

Pekín está "considerando seriamente" restringir las exportaciones a Estados Unidos de metales raros, 17 elementos químicos que se usan en electrónica de consumo y equipos militares, mencionó el martes el editor en jefe del Global Times de China.

El aumento de la tensión ha provocado temor a que Pekín use su posición dominante como proveedor de metales raros como arma en la guerra comercial entre Estados Unidos y China.

Contacto

Teléfonos: 01 (55) 5488 2028 al 31
contacto@amdetur.org.mx

SÍGUENOS:



www.amdetur.org.mx

Anúnciate en **NotiTur**

